

## **NON au PROTOCOLE DE CASSE !!!**

Sourds à la volonté de la population et aux analyses économiques, financières et sociales, le gouvernement et la Direction générale des Finances publiques continuent dans leurs projets insensés de transformation de nos services et du Service public en général, avec un seul objectif la casse des structures sociales qui constituent notre société française. **Le 29 mars**, le directeur général présentera le protocole quadri-annuel qui validera la mise en place de sa réforme.

Pour notre département, cela veut dire une déshumanisation de nos rapports avec la population, voire plus de contacts du tout, nos missions étant ramenées à du strict travail d'enregistrement/validation de données informatiques....

**Le 14 et le 19 mars**, nous avons montré notre **REFUS d'un tel avenir** pour nos missions et nous avons été entendus par le Préfet lors de l'audience de la délégation.

## **CONTINUONS à dire NON !**

# **LE 28 MARS 2019**

## **TOUS DEVANT LA DDFIP**

**À partir de 11 h 30**

**En tenue de DEUIL !**

